

L'EUCCHARISTIE

"Je suis le pain de vie. Je suis le pain vivant descendu du ciel. Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement et le pain que je donnerai, c'est ma chair pour la vie du monde". (Jean 6...)

ENFANT QUI COMMUNIE POUR LA PREMIERE FOIS

La première communion se fait habituellement en CM2 (10 ans)

Un enfant qui n'est pas prêt pourra communier plus tard.

Un enfant qui désire communier plus tôt pourra le faire, s'il est prêt.

La demande se fait alors auprès du prêtre.

UN ENFANT EST PRÊT SI :

- il croit que communier c'est vivre une rencontre avec Jésus vivant,
- il a une vie de prière régulière,
- il va à la messe régulièrement,
- il participe au catéchisme.

COMMENT FAIRE LA DEMANDE ?

- l'enfant écrit une lettre exprimant son désir de communier avec ses motivations, lettre qu'il donne à sa catéchiste dès le début de l'année ;
- les parents écrivent une lettre en lien avec leur enfant pour confirmer leur soutien dans cette démarche et leur désir de l'accompagner dans sa préparation.

COMMENT S'Y PREPARER ?

1 – Participer régulièrement aux rencontres de catéchisme ;

2 – Aller à la messe pour recevoir les images en lien avec la préparation ;

3 – **Participer** :

→ pour les parents à une réunion d'informations et d'échange ;

→ pour les enfants aux rencontres de préparation prévues pour la

communion.

DATES : voir pages 42 et 43.

1ère COMMUNION A L'AGE ADULTE

Les adultes désirant recevoir le sacrement de l'Eucharistie pour la première fois, contactent un prêtre personnellement (cf. page 2) en vue d'une préparation.